



Studenten erforschen neue Raiffeisenbank

WAIDHOFEN. Die drei Studenten Johannes Figl, Thomas Traunfellner und Christopher Führer studieren an der FH IMC in Krems den Masterstudiengang Management. Im Zuge dessen führten sie ein Forschungsprojekt zum Thema Kommunikation und Change-Management durch.

Die Raiffeisenbank im Thayatal erklärte sich zu einer Kooperation bereit. Dabei wurden Führungskräfte und Angestellte befragt. Ebenso war die im Vorjahr erfolgte Fusion aus Raiffeisenbank Waidhofen und Raiffeisenbank Thayatal-Mitte zur Raiffeisenbank im Thayatal maßgebliches Gesprächsthema.



Die Teilnehmer der Studie über die Raiffeisenbank

Foto: Christopher Führer